

Artikel vom 23.05.2020

Zuschüsse

Geldsegen für Schulen und Kitas



Welche Projekte im Landkreis Neu-Ulm von der staatlichen Förderung profitieren Der Freistaat Bayern unterstützt im Rahmen des kommunalen Finanzausgleichs Hochbaumaßnahmen, insbesondere öffentliche Schulen und Kindertageseinrichtungen, in Höhe von 10,3 Milliarden Euro. Eine Menge davon fließt in den Landkreis Neu-Ulm, wie Landtagsabgeordneter und Bayerns Baustaatssekretär Klaus Holetschek (CSU) und Bernhard Pohl, haushaltspolitischer Sprecher der FreieWähler-Landtagsfraktion berichten. Der Landkreis Neu-Ulm bekommt demnach Förderungen für diese Projekte: Grundschule Osterberg